

Fecha: 07-05-2025

Medio: El Ovalino

Supl. : El Ovalino

Tipo: Noticia general

Título: La carrera de Felipe Pizarro para llegar al campeonato sudamericano de atletismo

Pág. : 8
Cm2: 700,5

Tiraje: 1.500
Lectoría: 4.500
Favorabilidad: No Definida

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

El atletismo ovalino se ha ganado un respeto a nivel regional, e incluso nacional, gracias a los positivos resultados obtenidos por los deportistas locales que representan a los diferentes clubes que han nacido en la comuna.

En ese sentido, se puede destacar la prometedora carrera que está iniciando el atleta Felipe Pizarro, quien con solo 18 años de edad se proyecta como un deportista a tener en consideración.

Este joven estudiante del Colegio Tamelcura inició sus entrenamientos recién en 2023, pero a pesar del corto tiempo ya ha obtenido positivos resultados, "yo empecé en el atletismo porque en el colegio mi antiguo profesor me decía que yo era muy rápido y que tenía buen físico, entonces representé al colegio en un campeonato comunal", declara sobre sus inicios el protagonista de esta historia.

Fue ahí cuando conoció al entrenador Nicolás Eló, quien lo reclutó para el Club Atlético Limarí, en donde entrena actualmente para sus respectivas competencias.

Nicolás Eló explica que Felipe actualmente se especializa en los 400 metros planos, destacando sus podios y logros del último tiempo, "el 15 de abril obtuvo un primer lugar en el club Manquehue. Posterior a eso compitió en San Carlos de Apoquindo en Universidad Católica, en el Meeting UC, obteniendo el primer lugar y logrando su mejor marca personal. Posterior a eso compitió en el Grand Prix Orlando Guita, obteniendo el quinto lugar, pero compitiendo contra atletas adultos", puntualizó.

Sobre esta última experiencia, el propio Felipe Pizarro destaca que "la semana pasada fui al Grand Prix, corrí rápido que es lo que importa, hice un buen remate y eso me permitió quedar en quinto lugar".

De esta manera, Eló destaca el crecimiento que ha tenido su pupilo en este tiempo, "nosotros venimos preparándonos desde fines del 2023, lleva dos años aproximadamente entrenando, ha ido obteniendo buenos resultados. Es un atleta super disciplinado y constante, eso le ha permitido crecer en este poco tiempo. Desde fines de noviembre hicimos una pretemporada hasta febrero, y en marzo ya comenzamos con el año competitivo, él ha ido mejorando, recién tiene 18 años, y estamos respetando sus procesos para vaya creciendo", sostuvo.

GRAN DESAFÍO

Bajar las marcas de tiempo es uno



El atleta ovalino Felipe Pizarro ha ganado varios podios a nivel nacional.

EL OVALINO

ATLETA OVALINO DE PROYECCIÓN

La carrera de Felipe Pizarro para llegar al campeonato sudamericano de atletismo

El joven de 18 años entrena bajo las órdenes de Nicolás Eló en el Club Atlético Limarí, obteniendo positivos resultados a nivel nacional. La meta en este momento es posicionarse entre los tres mejores del ranking de su categoría, lo que le permitiría enfrentar el torneo sudamericano que se desarrollará este año en Perú.

de los objetivos que se plantean los atletas para marcar su progreso, en ese sentido, Felipe Pizarro entrena con ese objetivo en mente, "mi próximo desafío para el segundo semestre es correr en 48 segundos los 400 metros, romper el record en sub 20", puntualizó el joven atleta.

En esa misma línea, cabe destacar que actualmente el deportista ovalino se ubica en el sexto puesto del ranking nacional de su categoría. Asimismo, entrena para poder competir en el campeonato sudamericano que se desarrollará este año en Perú.

"Él tiene un sudamericano en octubre, toda nuestra preparación está

enfocada para ese torneo. Nosotros estamos entrenando en el estadio los lunes, miércoles, viernes y sábados, también realizamos una preparación física y trabajos de musculación en el gimnasio One Box. También hacemos trabajos con kinesiólogo, es super importante la recuperación, eso de la mano con el entrenamiento", sostuvo Nicolás Eló.

"En este momento él está sexto a nivel nacional en la categoría sub 20, eso nos da una muy buena posibilidad y la ilusión de buscar la marca, ya que nos quedan bastantes meses, teníamos estimados lograr estos tiempos, él ha ido consistentemente

"LA SEMANA PASADA FUI AL GRAND PRIX, CORRÍ RÁPIDO QUE ES LO QUE IMPORTA, HICE UN BUEN REMATE Y ESO ME PERMITIÓ QUEDAR EN QUINTO LUGAR"

FELIPE PIZARRO

ATLETA OVALINO SUB 20

corriendo y bajando las marcas, eso nos da la ilusión de terminar el primer semestre con un tiempo mejor, trabajando para el sudamericano en octubre, que se va desarrollar en Lima, Perú", añadió.

Cabe destacar, que además del sudamericano en Lima, Felipe está próximo a enfrentar un nuevo campeonato en Santiago y otro en Iquique, sumando nuevos desafíos en su ascendente carrera deportiva.